

Der Lockdown

- 1 Im Lockdown bleiben viele Zuhause und wollen sich schützen,
ich will wieder in die Schule und meine Klassenkameraden sehen.
Ich hoffe, wir kriegen das Coronavirus weg mit unseren Ideen,
und in dieser blöden und schweren Zeit müssen wir uns unterstützen.
Und wir wollen alle aus dem Homeoffice und in die Schule
- 6 das Coronavirus ist wie ein Krieg gegen uns.
- 7 Man kann sich nicht mehr verabreden,
ich hoffe, dass das Coronavirus bald weg sein wird.
Ich würde das Virus für jeden Preis hergeben,
und ich will hoffen, dass die Krankheit bald ausstirbt.
Ich würde gerne noch ein schönes Leben haben ohne Corona,
- 12 das Coronavirus tanzt fröhlich umher und steckt alle an.
- 13 Wir alle mögen kein Corona und hoffen das es geht,
dann wäre ich nämlich richtig aufgeregt.
Ich treffe dann sehr viele Leute,
und das meiste mache ich dann wohl heute.
Ich freue mich auch, Bäume wieder tanzen zu sehen

- 18 und wir alle werden eine große Party schmeißen, juhu.
- 19 Ich habe Corona und verziehe mich in eine Baumwohnung,
wo man sehr gut Abstand halten kann zu den anderen.
Es gibt auch Leute, die gehen gerne in ihre Heckenhäuser
und verziehen sich dort vor Corona.
Ich freue mich schon auf ein neues Jahr ohne Corona,
- 24 wo man mal mehr machen kann, das wird schön.

Autor: Marvin Schulze